



Priener Störche sind wieder zurück

Beitrag

Als sich im Vorjahr erstmals hoch über dem Priener Kurpark in einer Fichten-Baumkrone ein Storchenpaar niederließ und auch Nachwuchs bekam, dann erfreute es viele Beobachter und Natur-Betrachter.

Nun hat wieder ein Storchenpaar auf luftiger Höhe und mit viel Priener Übersichten Platz nahe dem Haus des Gastes genommen – davon diese aktuellen Bilder (mit Foto vom Juni 2023 zur besseren Standort-Orientierung).

Fotos: Brigitte Hötzelsperger









Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Natur & Umwelt

Schlagworte

1. Bayern
2. Chiemgau
3. Chiemsee
4. München-Oberbayern
5. Prien
6. Störche